
令和５年度 第２回碧南市国民健康保険運営協議会 会議録 

 

１ 日時 令和５年１１月１３日（月） 午後１時３０分から午後２時３３分まで 

２ 場所 碧南市役所 ６階 第２委員会室 

３ 出席者 

(1)  出席者（１３名） 

高松 好美、鍔本 幹夫、小笠原 恵三、杉浦 民生、高橋 富夫、 

生田  譲、長田 和久、茂木 仁志、齋藤 英延、池田 史明、 

小田 直樹、榊原 康廣、竹中 瑛智 

欠席者（２名） 

原田 孝司、牧野 美智子 

(2) 事務局職員 

健康推進部長 山田 昌宏、 

国保年金課長 石川 素子、 

国保年金課課長補佐（国保係長） 田原 克彦 

国保係主事 齋藤 亜希子、中根 弘樹 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議題 

(1) 令和６年度碧南市国民健康保険税の税率等の見直しについて 

(2) 碧南市国民健康保険税条例の一部改正（案）について 

(3) 令和５年度碧南市国民健康保険特別会計補正予算（案）について 

(4) 碧南市国民健康保険第３期データヘルス計画・第４期特定健康診査等実施計画（案）

について 

６ 会議の状況 

議題(1)について、事務局が説明。 

  ＜意見・質疑＞ 

なし 

 

議題(2)について、事務局が説明。 

  ＜意見・質疑＞ 

なし 

 

 議題(3)について、事務局が説明。 

  ＜意見・質疑＞ 



【Ａ委員】 

令和５年度に出産された人は何人いますか。 

【事務局】 

 ９月末で２０数人だったと思います。令和４年度は４８件、令和３年度４３件でした。 

【Ａ委員】 

 令和６年度の予定は何人ですか。 

【事務局】 

令和６年度予算では、６０人で見込んでいます。 

 

議題(4)について、事務局が説明。 

＜意見・質疑＞ 

【Ｂ委員】 

６５歳以上の人は、インフルエンザの予防接種を受けると自己負担額が１，０００円か

かるが、来年もかかるのか。 

【事務局】 

 昨年度は、県がインフルエンザの予防接種に対して、負担金を補助するという制度があ

ったので、負担金ゼロでやらせていただいている。来年度、県の補助があるかどうか決ま

っていないが、補助がなければ負担をいただき、補助があれば、そのように対応していき

たい。 

 

その他意見、質問 

  ＜主な意見・質疑＞ 

【Ａ委員】 

 本日説明があった内容について資料を市民に出していく時には、できるだけ見える化・

簡略化し、グラフを使ったり、用語についても噛み砕いた表現でお願いしたい。 

【事務局】 

できるだけわかりやすい形にしていく。 

【Ｃ委員】 

 データヘルス計画についてＰＤＣＡを行い、市民に、これをやると効果があるといった

アピールをするとよいと思う。 

【事務局】 

 データヘルス計画等については健康課と連携を取り、健診の受診率の向上や、医療費を

抑える対策等を進めていきたいと思っている。 


